

## Giat Aipda Utep Suhaendi S.AP Patroli Jelang Berbuka Puasa

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM](http://SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM)

Mar 31, 2023 - 19:13



*Giat Aipda Utep Suhaendi S.AP Patroli Jelang Berbuka Puasa*

Polres Sukabumi, Caringin, Kabupaten Sukabumi - Kanit Samapta Polsek Caringin Polres Sukabumi, Aipda Utep Suhaendi S.AP, menunjukkan dedikasi yang tinggi dalam menjaga keamanan masyarakat. Meskipun kondisi hujan di wilayah hukum Polsek Caringin, Aipda Utep tetap melaksanakan patroli jelang berbuka puasa. Jumat (31/3/2023).

Aipda Utep mengungkapkan bahwa keamanan masyarakat merupakan prioritas utama. "Meskipun cuaca tidak mendukung, saya harus tetap melaksanakan patroli agar masyarakat merasa aman dan nyaman saat menjalankan ibadah puasa," ungkapnya.

Ditempat terpisah Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede melalui Kapolsek Caringin Ipda Sugiarto, memberikan apresiasi atas tindakan Kanit Samapta, Aipda Utep "Kami sangat mengapresiasi dedikasi dan semangat Kanit Samapta dalam menjaga keamanan masyarakat, khususnya di wilayah hukum Polsek Caringin. Semoga kegiatan patroli seperti ini dapat terus dilakukan dengan baik untuk mewujudkan keamanan dan ketertiban di wilayah hukum kami," ujarnya.

"dimana kegiatan patroli dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi warga." tambahnya lagi.

Menurut Ipda Sugiarto, kegiatan patroli seperti ini sangat penting untuk meminimalisir terjadinya tindak kejahatan di wilayah hukum Polsek Caringin. "Kami berharap dengan kegiatan patroli yang dilakukan oleh Aipda Utep dan anggota Polsek Caringin lainnya, masyarakat dapat merasa aman dan nyaman dalam menjalankan ibadah puasa serta aktivitas sehari-hari," tambahnya.

Melalui kegiatan patroli jelang berbuka puasa ini, Polsek Caringin Sukabumi menunjukkan kepedulian dan keberadaannya sebagai pelayan masyarakat, Hal itu sejalan dengan Progam Bapak Kapolres Sukabumi AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H yaitu AA DEDE CURHAT DONG (Agamis, Aman, Dedikasi, Empaty, Damai, Efektif dan Efisien). Semoga kegiatan patroli seperti ini dapat terus dilakukan dengan baik untuk memastikan keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Caringin.